



El Aeropuerto de Ibiza cierra el mes de agosto con 1,4 millones de pasajeros, un 5,5% más que en el mismo mes de 2022

- Se han gestionado más de 12.000 movimientos de aeronaves, un 2,4% menos que en 2022
- Entre los meses de enero y agosto, más de 6 millones de pasajeros (+10,1%) han aterrizado y/o despegado en 59.721 vuelos (+3%)

12 de agosto de 2023

El Aeropuerto de Ibiza registró el pasado mes 1.435.874 pasajeros, un 5,5% más que en agosto de 2022.

El grueso de los usuarios contabilizados se movió en conexiones comerciales, ya que sumaron 1.433.924 viajeros. De ellos, 495.884 viajaron desde o hacia alguna ciudad española, un 8,4% más que en agosto de 2022, mientras que 938.040 optaron por países internacionales, lo que supone un 4,3% más.

En relación con el tráfico internacional, Reino Unido (329.614), Italia (196.505), Alemania (106.531), Holanda (85.506) y Francia (83.616) fueron los mercados con más demanda.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Ibiza atendió durante el mes de agosto 12.513 vuelos, lo que supone un descenso del 2,4%.

Datos acumulados

La evolución positiva del tráfico durante el mes de agosto favoreció el balance de lo que va de año y durante este periodo se registraron 6.382.961 pasajeros, un 10,1% más que en los mismos meses de 2022. La cifra de operaciones de aeronaves ascendió a 59.721, un 3% más que en 2022.